

# Senbon Tennis

2008. 9

第6号

テニックスの豆選手が全日本で大活躍

Fuji Tennis 日置 至誠

今年も大変楽しい合宿に参加させて頂き有難うございました。

今年の合宿は私にとって大変思い出の多い合宿になりました。

内孫の和輝（小2）と外孫の貴斗（小3）と一緒に参加させていただきましたが、孫同士がペアを組んで大会に出るなんて、お祖父さんにとってこんな幸せな事はありません。

和輝は土井君とペアで4月に初試合も経験させていただきましたが、これは大先輩の柴田先生、そして千本テニックスの皆さんのお陰だと感謝の気持ちで一杯です。

柴田テニックスとして子供達の指導を始めたのは今から30年以上前の話ですが、1979年8月22月の沼津朝日新聞の記事に、当時の様子が紹介されております。

柴田テニックスの豆選手が全日本で大活躍（1位から3位まで独占）

優勝土井邦夫・勝俣喜一郎（2小5年・香貫小5年）の記事が残されております。

土井君は次の年も連続優勝、日本一に輝きました。

土井君とは土井先生の事であり、先生は以降名門巣鴨高校で日本一になった名選手です。

又4年後には、和輝君のお父さんも柴田テニックスで大活躍しました。

柴田先生は体調が悪く今年の合宿でお顔を見る事が出来ませんでした。が、美味しい、心温まるみかんを頂きました。

千本テニックスは今、柴田先生の一番弟子である連先生、土井先生を中心にテニスの楽しさ、素晴らしさを学んでおります。

来年もまた次の年も合宿に参加させて頂きますようお願いいたします。

千本テニックス理事長 山本 連

千本テニックスの皆さん。千本テニックスが新たに発足してから、この9月で3年目に入ります。ここで、この2年間一緒に練習してきた感じたこと、特に、練習に参加する際、皆さんにお願いしたいことを、以下に述べさせて頂きます。よく読んで、反省し、新たな気持ちで実行に移しましょう。お願いします。

- 1) 時間を守ろう。特に、練習開始時刻に遅れないように、10分前に集合しましょう。
- 2) 「テニスを楽しくやろう」の「楽しく」を正しく理解して、テニスに取り組みましょう。この「楽しく」は、ふざけたり適当に取り組む楽しさではありません。真剣に、真面目にそして一生懸命取り組む楽しさです。この楽しさを理解し、身体と態度で表現しましょう。
- 3) 感謝する心を持って、テニスをしましょう。皆さんがテニックスでテニス出来るのは、ご両親及び他の会員やその保護者等々の協力があってこそ出来るのです。練習参加、コート予約、練習・試合の送り迎え等々色々な方々の協力・援助でテニスが出来ていることに感謝しましょう。

一人一人が上記を着実に実践することにより、参加者全員が、気持ちよくかつ真に「楽しいテニス」が出来るようにがんばりましょう。

千本テニックス副理事長 土井 邦夫

今年の夏は本当に暑かったですね。合宿が終わったあと会う人会う人に「よく焼けているね」と言われました。合宿の準備をしていただいた役員の方々、富士の日置先生、練習の参考にと来て頂いたのに逆にお手伝いをしてくれた静浦の中田先生本当にありがとうございました。試合を中心とした練習でしたが、私としては楽しく、子供たちも怪我もなく無事に終わられたことに感謝しています。テニスの指導者として初めての合宿で私自身不安で、至らぬところが多々ありご迷惑をおかけしました。

小学生の合宿初日は天候不順で急遽、連先生の機転で市民体育館を借りての練習となり、とても勉強になりました。小学生は試合が近いということで試合をたくさんでき、審判のやり方も覚えることができて良かったと思います。

中学生の合宿は静浦中の生徒や吉原中の生徒が参加してくれてテニスの輪が広がったことが良かったと思います。ビデオ撮影をしましたね。自分がテニスをしている映像はなかなか貴重です。私自身の映像は残っていないのでうらやましく思います。そしてどんなDVDができてくるのか楽しみです。お金では買えない宝物になるかもしれませんね。

3年生はこれで卒業ですね。いろいろあったと思いますが受験勉強の気晴らしに連先生に会いに来てください。本当はやさしい先生だなと実感できます。連先生すいません。

また来年も楽しく合宿しようね！

≡≡≡≡≡≡≡≡≡ 夏合宿 ≡≡≡≡≡≡≡≡≡

8月17・18日（中学生）、25・26日（小学生）100人の参加がありました。  
雨に降られた日もありましたが、ケガもなく無事に終えることができました。  
皆様のご協力有難うございました。

《参加した小学生より》

三小6年 橋本 駿兵

ぼくは、この合宿に参加して色々なことをやりました。テニスをこんなにたくさんやったのは、はじめてです。試合のやり方やルールが今までわからなかったけれど、わかるようになってよかったです。

二小5年 土井 邑人

ぼくはテニスの合宿に行きました。ウエルサンピア沼津にとまりました。  
雨だったので卓球をやりました。午後からは市民体育館でテニスをしました。体育館でやるのは初めてだったのでやりにくかったけれどおもしろかったです。  
ホテルでは6年生3人ととまりました。いっしょに温泉にはいたり部屋でウノをやったりしてなかよしになりました。  
次の日は、晴れたので外でテニスができました。試合をいっぱいやって楽しかったです。  
10月4日は試合があります。太誠くんといっしょに二回戦かちたいです。